

Ellwangen, 10.07.2023

REACH Verordnung (EG) Nr. 1907/2006

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Firma VARTA Consumer Batteries GmbH & Co. KGaA ist als Hersteller von Erzeugnissen im Sinne von REACH „nachgeschalteter Anwender“. Als „nachgeschalteter Anwender“ unterliegen wir grundsätzlich keinerlei Registrierungspflicht nach REACH.

Im eigenen Interesse und für die Gewährleistung einer hohen Produktverfügbarkeit verfolgen wir die Umsetzung von REACH und die daraus resultierenden Anforderungen intensiv. Dazu haben wir mit unseren Vorlieferanten - von denen wir chemische Stoffe und Zubereitungen beziehen, welche in unseren Produkten und Verpackungen eingesetzt werden - Kontakt aufgenommen, um eine Registrierung zu gewährleisten.

Für unsere Erzeugnisse gilt die Informationspflicht entsprechend Artikel 33. Diese gilt für Stoffe, die die Kriterien des Artikels 57 erfüllen und entsprechend Artikel 59 identifiziert und von der Agentur ECHA im Internet veröffentlicht sind. Wir werden unsere Kunden innerhalb von 45 Tagen informieren, sollten besorgniserregende Stoffe (SVHC Stoffe) in einer Konzentration von über 0,1 Massenprozent in Erzeugnissen enthalten sein.

Laut der aktuellen REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 sind verschiedene Lithium Produkte von der Informationspflicht bezüglich SVHC Stoffe betroffen. Unsere gelieferten Lithium-Mangandioxid-Batterien enthalten >0,1 Gewichtsprozent 1,2-dimethoxyethane; ethylene glycol dimethyl ether (EGDME)

Es bestehen keine Einschränkungen im Vertrieb oder Gebrauch der betroffenen Produkte.

Es handelt sich hier um einen fortlaufenden Prozess, bei dem wir alle notwendigen Maßnahmen unternehmen, damit Ihnen auch zukünftig unsere Produkte in der gewohnt hohen Qualität und Sicherheit zur Verfügung stehen.

Sollten Sie darüber hinaus weitere Fragen zur Umsetzung der REACH-Verordnung in unserem Unternehmen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Balle

- REACH Beauftragter -

J.Balle@varta-household.com

Ellwangen, 10th July 2023

REACH Regulation (EC) No. 1907/2006

Dear Sir or Madam,

As a manufacturer of commodities VARTA Consumer Batteries GmbH & Co. KGaA is, according to the REACH-regulation, considered as a “downstream user”. As such “downstream user” VARTA Consumer Batteries GmbH & Co. KGaA underlies no compulsory registration subject to REACH.

In our own interest and in order to guarantee high product availability we pursue the implementation of REACH and the resulting requirements intensively. In this respect we contacted our sub-suppliers of chemical materials and preparations, which we use in our products and packaging materials processes, in order to ensure a registration.

Our articles (commodities) underlie the reporting requirements in accordance with article 33. This applies to commodities fulfilling the criteria's of article 57 and identified by article 59 and published by the agency ECHA on the Internet.

We are going to inform our customer within 45 days, if there are substances of very high concern (SVHC-substance) in the commodities in a concentration > 0,1 mass percentage.

According to the current REACH Regulation (EC) No 1907/2006 different lithium batteries are affected by information requirements regarding SVHC substance.

Our primary lithium manganese dioxide batteries contain > 0.1 weight percent 1,2-dimethoxyethane, ethylene glycol dimethyl ether (EGDME)

There are no restrictions on distribution or use of the affected products.

This is an ongoing process and we are willing to take all required measures in order to continue to provide our products with the usual high quality and security.

If you have any further questions concerning the implementation of the REACH- regulation in our company, please do not hesitate to contact me.

Yours faithfully

Jürgen Balle

- REACH Representative –

J.Balle@varta-household.com